
Rosario, «2023- A 40 AÑOS DE LA RECUPERACIÓN DE LA DEMOCRACIA»   

 

 
VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

3 DE AGOSTO DE 2023 

11.ª Reunión ― 1.ª Sesión Ordinaria ― 2.º Período 

 

Presidencia de la concejala Ma. Eugenia Schmuck  

Secretaría General Parlamentaria:  Sr. Alejo Molina 

Secretaría General Administrativa: Sr. Mariano Roca  

 

Concejales y concejalas presentes       

Amalevi, Nadia  

Cardozo, Carlos  

Cavatorta, Lisandro 

Cozzoni, Ariel  

Ferradas, Ma. Luz  

Ferrero, Mónica  

Fiatti, Fabrizio  

Gigliani, Ma. Fernanda   

Irigoitia, Julia E. 

Irizar, Verónica  

León, Daniela   

López, Norma  

Martínez, Ana L.  

 

 

Concejales y concejalas ausentes  

Magnani, Marina  

Megna, Marcelo  

 

 

 

Monteverde, Juan 

Pellegrini, Jesica  

Poy, Aldo  

Rosselló, Alejandro  

Rosúa, Martín 

Rueda, Susana  

Salinas, Pedro  

Schmuck, Ma. Eugenia  

Schvartz, Valeria 

Seisas, Ciro  

Teisa, Silvana 

Tepp, Caren  

Tessandori, Miguel 

  

 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

1° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 3 DE AGOSTO DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 2 

  

SUMARIO 

1.— APERTURA 

2.— ASUNTOS ENTRADOS 

3.— CADUCIDAD 

4.— PLAN DE LABOR PARLAMENTARIA 

5.— VERSIONES TAQUIGRÁFICAS    

6.— RESOLUCIONES ADMINISTRATIVAS: 

AUTORIZACIÓN PARTICIPACIÓN ENTREGA 

PREMIOS; COMUNICACIÓN BAJAS Y 

ALTAS DE PERSONAL POLÍTICO; 

AUTORIZACIÓN PARTICIPACIÓN CENA; 

DESIGNACIÓN RESPONSABLE DEL ÁREA 

DE HIGIENE Y SEGURIDAD; 

AUTORIZACIÓN ENTREGA DE SUBSIDIOS. 

7.— RESOLUCIONES DE PRESIDENCIA: 

COMUNICACIÓN RENUNCIA AGENTE 

HIAYES DANIEL POR BENEFICIO DE 

JUBILACIÓN ORDINARIA; AUTORIZACIÓN 

AUSENCIA A SESIÓN 3/8/23. 

8.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTE 

(ORDEN DEL DÍA) 

9.— DECRETO, AUTORIZACIÓN EXCEPCIÓN A 

ORDENANZA 8324 (ORDEN DEL DÍA) 

10.— DECRETO, SOLICITUD CUMPLIMIENTO 

ORDENANZA 9487 (ORDEN DEL DÍA) 

11.— DECRETO, SOLICITUD REGLAMENTACIÓN 

Y APLICACIÓN DE ORDENANZA 10.461 

(ORDEN DEL DÍA) 

12.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

13.— DECRETO, EXCEPCIÓN AL REGLAMENTO 

DE EDIFICACIÓN Y/O CÓDIGO URBANO 

(ORDEN DEL DÍA)  

14.— DECRETO, EXCEPCIÓN AL REGLAMENTO 

DE EDIFICACIÓN Y/O CÓDIGO URBANO 

(ORDEN DEL DÍA) 

15.— DECRETO, EXCEPCIÓN AL REGLAMENTO 

DE EDIFICACIÓN Y/O CÓDIGO URBANO 

(ORDEN DEL DÍA) 

16.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

17.— RESOLUCIÓN, DENEGACIÓN SOLICITUD 

PARA EXTENSIÓN ESTACIONAMIENTO EN 

AMBAS MANOS (ORDEN DEL DÍA) 

18.— DECRETO, SOLICITUD INFORME SOBRE 

IMPLEMENTACIÓN DE CRUCES 

PEATONALES SEGUROS (ORDEN DEL DÍA) 

19.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

20.— DECRETO, SUSPENSIÓN INFRACCIONES 

DE TRÁNSITO (ORDEN DEL DÍA)  

21.— DECRETO, SOLICITUD CONSTRUCCIÓN DE 

RAMPA DE ACCESIBILIDAD (ORDEN DEL 

DÍA) 

22.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARA 

OBRAS DE READECUACIÓN DE DESAGÜES 

A CIELO ABIERTO (ORDEN DEL DÍA) 

23.— DECRETO, SOLICITUD INCLUSIÓN EN 

PLAN DE ALUMBRADO PÚBLICO (ORDEN 

DEL DÍA) 

24.— DECRETO, SOLICITUD INCLUSIÓN EN 

PLAN DE REPARACIÓN DE VEREDAS 

ESFUERZO COMPARTIDO (ORDEN DEL 

DÍA) 

25.― DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARA 

INSTALACIÓN DE LUMINARIAS LED 

ANTIVANDÁLICA (ORDEN DEL DÍA) 

26.— DECRETO, SOLICITUD INCLUSIÓN EN 

PLAN DE ESFUERZO COMPARTIDO (ORDEN 

DEL DÍA) 

27.— DECRETO, SOLICITUD INCLUSIÓN EN 

PLAN DE BACHEO 2023 (ORDEN DEL DÍA) 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

1° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 3 DE AGOSTO DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 3 

28.— DECRETO, SOLICITUD INSTALACIÓN DE 

LUMINARIA LED ANTIVANDÁLICA 

(ORDEN DEL DÍA) 

29.— DECRETO, AUTORIZACIÓN OPERATIVO 

DE TRÁNSITO (ORDEN DEL DÍA) 

30.— DECRETO, SOLICITUD MARCACIÓN Y 

PINTURA LÍNEAS DE FRENADO Y SENDAS 

PEATONALES (ORDEN DEL DÍA) 

31.— DECRETO, SOLICITUD COLOCACIÓN 

REDUCTORES DE VELOCIDAD (ORDEN 

DEL DÍA) 

32.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO 

INSTALACIÓN DE LUMINARIAS LED 

(ORDEN DEL DÍA) 

33.— DECRETO, SOLICITUD INCLUSIÓN EN 

PLAN DE RECUPERACIÓN DE PAVIMENTOS 

Y BACHEOS 2023 (ORDEN DEL DÍA) 

34.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARA 

COLOCACIÓN LUMINARIAS LED 

ANTIVANDÁLICAS (ORDEN DEL DÍA) 

35.— DECRETO, AUTORIZACIÓN OPERATIVO 

DE TRÁNSITO (ORDEN DEL DÍA) 

36.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO DE 

REPAVIMENTACIÓN (ORDEN DEL DÍA) 

37.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

38.— DECRETO, INCLUSIÓN EN ORDENANZA 

6754/99 (ORDEN DEL DÍA) 

39.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

40.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIOS 

FITOSANITARIOS (ORDEN DEL DÍA) 

41.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN MESA DE 

DIÁLOGO DE HOSPITALES CON SISTEMA 

PROVINCIAL DE PROTECCIÓN INTEGRAL 

DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

42.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, EDICIÓN 

2023 DE LA COMPETENCIA DE 

ACROBACIA AÉREA EN TELA 

COMPETICIONES ATC NACIONALES 

(ORDEN DEL DÍA) 

43.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, EVENTO 

«JUGUEMOS EN LA VEREDA» (ORDEN DEL 

DÍA)   

44.— DECRETO, DEPORTISTA DISTINGUIDO, 

FRANCISCO LEONEL VILLANI (ORDEN DEL 

DÍA) 

45.— DECRETO, DEPORTISTA DISTINGUIDO, 

SEBASTIÁN GARAYCOECHEA (ORDEN DEL 

DÍA) 

46.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, IX 

CONGRESO LATINOAMERICANO EN 

CUIDADOS RESPIRATORIOS (ORDEN DEL 

DÍA) 

47.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

SEGUNDA EDICIÓN DE «EL OTRO 

FESTIVAL – ARTES ESCÉNICAS Y SALUD 

MENTAL» (ORDEN DEL DÍA) 

48.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

49.— DECRETO, SOLICITUD INSTALACIÓN DE 

CONTENEDORES (ORDEN DEL DÍA) 

50.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN PARA 

OTORGAMIENTO PASES LIBRES EN 

SISTEMA SUBE DEL TUP A ASOCIACIONES 

VECINALES (ORDEN DEL DÍA) 

51.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN ANTE 

ASSA ARREGLO Y MANTENIMIENTO DE 

CAÑO DE AGUA (ORDEN DEL DÍA)  

52.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN ANTE 

ASSA NORMALIZACIÓN DE PRESIÓN DE 

AGUA (ORDEN DEL DÍA) 

53.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARA 

COLOCACIÓN DE CONTENEDORES (ORDEN 

DEL DÍA) 

54.— DECRETO, SOLICITUD GARANTÍA PARA 

LLEGADA DEL SERVICIO DE BARRIDO Y 

LIMPIEZA (ORDEN DEL DÍA) 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

1° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 3 DE AGOSTO DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 4 

55.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN ANTE EPE 

TRASLADO COLUMNA (ORDEN DEL DÍA) 

56.— DECRETO, SOLICITUD GARANTÍA 

LLEGADA DEL SERVICIO DE BARRIDO Y 

LIMPIEZA (ORDEN DEL DÍA) 

57.— DECRETO, SOLICITUD GARANTÍA 

LLEGADA DEL SERVICIO DE 

RECOLECCIÓN DE RESIDUOS (ORDEN DEL 

DÍA) 

58.— DECRETO, SOLICITUD COLOCACIÓN 

CONTENEDORES (ORDEN DEL DÍA) 

59.— DECRETO, SOLICITUD REPOSICIÓN 

CONTENEDOR VERDE (ORDEN DEL DÍA) 

60.— DECLARACIÓN, BENEPLÁCITO POR 

PARTICIPACIÓN DE GIULIANA 

MONTANARI EN TORNEO DE TAEKWONDO 

ITALIA 2023 (ORDEN DEL DÍA) 

61.— DECLARACIÓN, BENEPLÁCITO POR LA 

PARTICIPACIÓN DEPORTISTAS DE 

ROSARINOS EN CAMPEONATO MUNDIAL 

DE TAEKWONDO EN TEMPERE FINLANDIA 

(ORDEN DEL DÍA) 

62.— DECRETO, AUTORIZACIÓN OPERATIVO 

DE TRÁNSITO (SOBRE TABLAS) 

63.— DECRETO, SOLICITUD INSTALACIÓN DE 

RETENES DE BASURA EN ARROYOS 

LUDUEÑA Y SALADILLO (SOBRE TABLAS)  

64.— DECRETO, SOLICITUD REPOSICIÓN 

CABLEADO ELÉCTRICO EN COLUMNAS 

(SOBRE TABLAS) 

65.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN ANTE 

BMR REAPERTURA CAJERO AUTOMÁTICO 

EN DISTRITO (SOBRE TABLAS) 

66.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

67.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, LIBRO 

«MOTOCLUB ROSARIO- HISTORIA DE UNA 

PASIÓN» (SOBRE TABLAS)  

68.— DECRETO, INSTITUCIÓN BENEMÉRITA, 

VECINAL EMPALME GRANEROS (SOBRE 

TABLAS) 

69.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

ESPECTÁCULO *MESSI 10* DEL CIRQUE 

DU SOLEIL (SOBRE TABLAS) 

70.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, DISCO 

«341» DE LA BANDA ROSARINA DE RAP 

CALIOPE FAMILY (SOBRE TABLAS) 

71.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

«PASANTÍA CCC CA-CGCYM SOBRE 

EXPERIENCIAS DE LA ECONOMÍA SOCIAL 

Y SOLIDARIA Y SEMINARIO DE BALANCE 

SOCIAL» (SOBRE TABLAS) 

72.— DECRETO, VISITANTES DISTINGUIDOS, 

INTEGRANTES DEL GRUPO «LA K´ONGA» 

(SOBRE TABLAS) 

73.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

74.— DECRETO, DIPLOMA DE HONOR, MELANY 

ALGARBE PARTICIPACIÓN EN 

OLIMPÍADAS INTERNACIONES DE 

QUÍMICA (SOBRE TABLAS) 

75.— DECRETO, SOLICITUD DESARROLLO DE 

SISTEMA PARA TRASPASO DE SALDO 

ENTRE TARJETAS DEL SISTEMA MOVI Y 

REALIZACIÓN JORNADA EN CALLE 

RECREATIVA (SOBRE TABLAS) 

76.— DECRETO, AUTORIZACIÓN OPERATIVO 

DE TRÁNSITO Y USO DE ESPACIO PÚBLICO 

(SOBRE TABLAS) 

77.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 1° 

CONGRESO REGIONAL DE RRHH PARA 

HOTELERÍA, GASTRONOMÍA Y TURISMO 

(SOBRE TABLAS) 

78.— DECRETO, VISITANTE DISTINGUIDA, 

MARA BARROS (SOBRE TABLAS) 

79.— DECRETO, DÍA ROSARINO DEL DONANTE 

DE SANGRE, AGOSTO MES DE LA 

SOLIDARIDAD, 3ER VIERNES DE AGOSTO 

(SOBRE TABLAS) 

file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/Día_rosarino%23_79.—_
file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/Día_rosarino%23_79.—_
file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/Día_rosarino%23_79.—_
file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/Día_rosarino%23_79.—_


PR
O

V
IS

IO
N

A
L

1° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 3 DE AGOSTO DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 5 

80.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, XXII 

JORNADAS ARGENTINAS DE HISTORIA DE 

LA EDUCACIÓN ARGENTINA Y 

LATINOAMERICANA (SOBRE TABLAS) 

81.— DECRETO, MÉDICA DISTINGUIDA POST 

MORTEM, DRA. ENA RICHIGER (SOBRE 

TABLAS) 

82.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

SIMPOSIO INTERNACIONAL ORGANIZADO 

POR LA SOCIEDAD E CARDIOLOGÍA 

ROSARIO 2023 (SOBRE TABLAS) 

83.— DECRETO, VISITANTE DISTINGUIDO, DR. 

DANIEL JOSÉ PIÑEIRO (SOBRE TABLAS) 

84.— DECRETO, VISITANTE DISTINGUIDO, DR. 

PROFESOR FELIPE A MARTÍNEZ (SOBRE 

TABLAS) 

85.— RESOLUCIÓN, COLOCACIÓN BANDERA A 

MEDIA ASTA DURANTE EL DOMINGO 

6/8/23 TRAGEDIA CALLE SALTA 2141 

(SOBRE TABLAS) 

86.— DECRETO, AUTORIZACIÓN OPERATIVO 

DE TRÁNSITO (SOBRE TABLAS) 

87.— RECARATULACIONES 

88.— ASUNTOS ENTRADOS, CONTINUACIÓN 

89.— CIERRE 

  

  

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

1° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 3 DE AGOSTO DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 6 

 

—En la ciudad de Rosario, Recinto de Sesiones “Dr. Raúl 

Alfonsín” del Concejo Municipal, a las 15:46 del jueves 3 

de agosto de 2023. 

 

1.— Apertura de la sesión 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Buenas tardes. Con número reglamentario declaro abierta la sesión 

ordinaria del día de la fecha. 

 

2.— Asuntos entrados 

Sra. Presidenta (Schmuck).— En primer lugar, corresponde poner en consideración el listado de 

Asuntos Entrados. 

 Tiene la palabra la concejala Irigoitia. 

Sra. Irigoitia.— Gracias, señora presidenta. 

 Es para solicitar el ingreso de los expedientes 268.298, 268.317, y otro del cual estoy 

esperando el número de expediente… Después lo pido. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Tiene la palabra la concejala Pellegrini. 

Sra. Pellegrini.— Gracias, señora presidenta. Para solicitar el ingreso del expediente 268.302. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Gracias, concejala. Tiene la palabra la concejala León. 

Sra. León.— Gracias, presidenta. Para solicitar el ingreso del expediente 268.307. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Gracias, concejala. Tiene la palabra la concejala Teisa. 

Sra. Teisa.—  Gracias, señora presidenta. Para solicitar el ingreso del expediente 268.320. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Tiene la palabra la concejala Amalevi. 

Sra. Amalevi.— Gracias, presidenta. Es para solicitar el ingreso de los expedientes 268.318, 268.300 

y 268.301. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. 

 Si nadie más va a hacer incorporaciones al listado de Asuntos Entrados, corresponde votarlo 

con las incorporaciones realizadas recientemente por los señores concejales y concejalas. 

 Ponemos en consideración el listado de Asuntos Entrados. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

—Intercálese la nómina de asuntos entrados. 

 

3.— Caducidad 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Señores concejales: informamos que por sistema está disponible el 

listado de asuntos caducados, por el tiempo. Recuerden que tienen que volverlos a presentar. 

 

4.— Plan de Labor Parlamentaria 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración el plan elaborado por la 

comisión de Labor Parlamentaria. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

5.— Versiones taquigráficas 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración para su aprobación la versión 

taquigráfica de la sesión del 29 de junio de 2023. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 
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 Corresponde poner en consideración para su aprobación la versión taquigráfica de la sesión 

del 6 de julio de 2023. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

6.— Resoluciones administrativas: autorización participación entrega premios; comunicación 

bajas y altas de personal político; autorización participación cena; designación responsable del 

área de higiene y seguridad; autorización entrega de subsidios 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración las resoluciones 

administrativas: (lee) «Expediente 1277-R-2023, Resolución, Labor Parlamentaria, autoriza 

participación entrega de Premios Magazine; expediente 1278-R-2023, Resolución, Magnani, 

comunica alta y baja de personal político; expediente 1279-R-2023, Resolución, Teisa, comunica alta 

y baja de personal político; expediente 1280-R-2023, Resolución, Labor Parlamentaria, autoriza 

participación en la cena “Noche mágica”, Fundación Argentina Oncohematológica Pediátrica; 

expediente 1281-R-2023, Resolución, Monteverde, comunica alta y baja de personal político; 

expediente 1282-R-2023, Resolución, López, comunica alta y baja de personal político; expediente 

1283-R-2023, Resolución, Amalevi, comunica alta y baja de personal político; resolución 1284-R-

2023, Resolución, Labor Parlamentaria, designa responsable del área de Higiene y Seguridad; 

expediente 1285-R-2023, Resolución, Labor Parlamentaria, autoriza entrega de subsidios». 

 Se pone en consideración el listado de resoluciones administrativas. 

—Se practica la votación de las resoluciones 

administrativas a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

7.— Resoluciones de presidencia: comunicación renuncia agente Hiayes, Daniel, por beneficio 

de jubilación ordinaria; autorización ausencia a sesión del 3-08-2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración las resoluciones de Presidencia: 

(lee) «Expediente 268.210-H-2023, proyecto de otros, Hiayes Daniel, eleva renuncia a partir del 1° 

de septiembre de 2023 a fin de acogerse al beneficio de la jubilación ordinaria; expediente 268.316-

R-2023, Resolución de Labor Parlamentaria, autoriza ausencia a sesión del día de la fecha». 

 Se pone en consideración el listado de resoluciones de Presidencia. 

—Se practica la votación de las resoluciones de 

Presidencia a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

8.— Archivo de expediente 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde dar inicio al Orden del Día n.° 12. 

 Se tratará el asunto n.º 1, expediente 267.820-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

9.— Autorización excepción a Ordenanza 8324 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 2, expediente 267.540-R-2023. 
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—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

10.— Solicitud cumplimiento Ordenanza 9487 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 3, expediente 267.800-C-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— En discusión el despacho. Tiene la palabra la concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. 

 Nuevamente se ha recibido a los vecinos que viven aledaños al autódromo de nuestra ciudad, 

en la comisión de Gobierno. 

 Promovieron esto que estamos votando en el día de hoy, que es un pedido de informe, en 

realidad, en virtud del planteo que ahora hacen los vecinos del autódromo: no se estaría respetando 

el cronograma que este mismo Concejo aprobó. 

 Y tiene que ver con que, en lo que va del año, se realizaron diversas actividades que están ya 

enumeradas en los considerandos del proyecto. Y la última, que es el viernes 26 y sábado 27 de mayo 

de 2023 se realizó una actividad de carrera de autos numerados monomarcas, todos iguales o muy 

parecidos, una actividad en pista todo el tiempo, reunión con actividad con motor con ruido, que es 

lo que fue pasando en las fechas que también enumeran en los considerandos: 13 y 14 de mayo, 29 y 

30 de abril —de 2023—, 22 de abril, sábado 15 y domingo 16 de abril. 

 Respecto del último, que es el que nombré recién, del viernes 26 y sábado 27 de mayo, a pesar 

de que era una de las que no estaban publicadas en la página oficial del autódromo, hicieron una 

constatación por escribano público, e incluso en declaraciones públicas que se hicieron se hablaba de 

la carrera de la categoría nacional Gran Turismo Histórico. 

 Son diferentes categorías, de 1100, 1600 y 2000 centímetros cúbicos, que son desde Fiat 128 

a Peugeot, y similares autos de esa cilindrada. Tengamos en cuenta —siempre me gusta hacer ese 

ayudamemoria—, y la última vez que votamos el cronograma de carreras permitidas también hice 

alusión a esto: este marco legal que desde el Concejo se da a la cantidad de carreras que pueden 

hacerse en el autódromo… Nosotros hablamos de «carreras», pero es toda actividad a motor, es decir, 

el tema son los motores que causan ruido y, en este caso, incompatibilidad con el derecho que tienen 

los vecinos al descanso y demás. 

 En el autódromo se hacen un montón de otras actividades. Se hacen exposiciones, se hacen 

shows, recitales de artistas nacionales e internacionales. Es decir que no es solamente, ni es la única 

actividad de agenda que tiene el autódromo, la actividad automovilística. 

 Pero que ya empiecen a aparecer actividades que son a motor, que no están dentro del 

cronograma, y que ya a esta altura le diría que queda solamente una fecha para terminar el año si es 

que queremos ser, de alguna manera, respetuosos del cronograma que votó el Concejo, ese 

cronograma está dado en un marco de excepcionalidad. Porque lo vuelvo a aclarar: el autódromo, por 

un fallo judicial, está clausurado. Por lo tanto, no solamente no podría realizar actividades con 

actividades a motor, sino que no podría hacer ninguna de las otras actividades que hace. 

 Entonces, porque este Concejo cumplió un rol fundamental de mediador, y los vecinos 

cedieron teniendo un fallo a su favor, es que logramos llegar a este cronograma. Yo, lo que vuelvo a 

advertir es —y le pido, señora presidenta, que se lo haga extensivo a las autoridades del autódromo— 

es que no tiremos de la soga. No tiremos de la soga. 
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 Seamos respetuosos de los acuerdos a los cuales se ha podido llegar, porque si no a lo que se 

va a obligar, en definitiva, de alguna manera, es a los vecinos ir a la justicia y hacer, directamente, 

valer el fallo y por lo tanto el autódromo no va a tener ningún tipo de actividad. 

 Y después, insisto, me parece que se sigue aletargando o seguimos —tal vez— no discutiendo 

la cuestión de fondo. Primero, que las carreras y el cronograma tenían una finalidad. O sea que ya 

estamos desvirtuando lo que en el año 2012 este Concejo decidió, que era: las carreras eran para juntar 

plata para poder hacer las obras que el juez pedía que tenga el autódromo para poder funcionar. 

 Entonces, ¿se hacen esas obras? ¿Se van a hacer esas obras? ¿En algún momento se va a poder 

compatibilizar la actividad automovilística con el derecho que tienen los vecinos al descanso y 

demás? Si eso no va a poder lograrse nunca, entonces como ciudad tenemos que darnos una discusión. 

 Y yo quiero traer también sobre la mesa que tanto recuerdo al exgobernador Miguel Lifschitz, 

como otros actores importantes de la ciudad, que hablaban de la necesidad de crear un autódromo 

metropolitano, bueno; démonos esa discusión y ese debate en algún momento si es que consideramos 

que nunca vamos a llegar al objetivo, para salir también de este brete, porque si no estamos 

permanentemente los concejales, primero que además cada vez que uno hace estas valoraciones 

recibe, por lo menos en mi caso, muchísimas agresiones, discursos recontra violentos de personas 

ligadas al automovilismo y que acá, yo vuelvo a decir, acá no se trata de automovilismo sí, 

automovilismo no, vecinos sí, vecinos no.  

La realidad es que el Estado tiene una gran responsabilidad. Habilitó urbanizaciones aledañas 

al autódromo y cuando el Estado habilita urbanizaciones aledañas al autódromo por más que el 

autódromo sea preexistente, ahora el Estado asumió una responsabilidad de que esos intereses puedan 

complementarse entre sí y tolerarse entre sí. Y eso es lo que venimos haciendo cuán malabaristas 

desde el año 2012. 

Entonces digo, acá hay responsabilidades compartidas por supuesto, que Rosario necesita 

generar mayor turismo, que el automovilismo es una forma de generar turismo y actividad económica 

y además hay un montón de rosarinos y rosarinas que son fanáticos de esta actividad, pero insisto, 

está por otro lado, un fallo judicial, un reclamo que hicieron los vecinos hace muchísimos años y que 

además tienen un fallo a favor.  

Entonces seamos todos y todas responsables en no tirar de la soga y de que las cosas funcionen 

por lo menos con los acuerdos mínimos a los cuales hemos llegado. Entonces creo que va a ser muy 

importante, señora presidenta, que este pedido de informes se conteste lo antes posible, pero más allá 

de la respuesta, insisto que quienes están hoy a cargo del autódromo reflexionen y dejen de tirar de 

la soga, que cumplan con los acuerdos que cuestan tanto llegar a abordar y sostener. Nada más, señora 

presidenta.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted,  concejala. Tiene la palabra el señor concejal 

Cardozo. 

Sr. Cardozo.— Gracias, señora presidenta. A través suyo le contesto a la incógnita que planteaba la 

concejala Gigliani. No hay forma de mitigar el ruido que genera un autódromo cuando veinte, treinta, 

cuarenta vehículos lanzados con escape libre, como son las carreras de autos, empiezan una actividad 

automovilística. O sea, ese precepto realmente es de imposible cumplimiento, por eso tomo  y adhiero 

a lo que está diciendo la concejala, de pensar la ciudad en grande y dentro de esas premisas, si bien 

hay otras prioridades hoy por hoy, no perder de vista la posibilidad del proyecto de un autódromo 

regional, que incluya además un picódromo para dar además cumplimiento a una ordenanza votada 

por este Concejo Municipal que no se está cumpliendo y para poder de alguna manera, compatibilizar 

la actividad automovilística de picadas y de todo lo que generaría un predio como el autódromo 

regional, lo tenemos a pocos kilómetros de la ciudad. En San Nicolás. En San Nicolás además de 

hacerse fechas de todas las categorías nacionales, y es más, varias categorías visitan varias veces el 

autódromo de San Nicolás se hace la exposición de agro más grande la República Argentina, en ese 

predio; y eso hace que exploten los hoteles, las estaciones de servicios, los restaurantes, no solo de 

San Nicolás sino de toda la región. 
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Con respecto al pedido de informes en sí, estamos ante una discusión bastante técnica porque 

nosotros en nuestra ordenanza autorizamos específicamente seis fechas de categorías nacionales y/o 

zonales, y técnicamente varios de los eventos, si bien han generado ruido y lo admito, no son fechas 

de categorías nacionales o zonales, son otro tipo de evento como autovisión, que fue una exposición, 

como la jornada de autos históricos que relataba la concejala Gigliani. ¿Generan ruido? Sí, generan 

ruido. ¿Son fechas de calendarios nacionales o zonales? No, no lo son. Por eso me parece que tenemos 

que ponerle razón, tenemos que ponerle, como lo hemos hecho desde este Concejo Municipal, buscar 

puntos de unión y de concordia y tratar de, repito, pensar en un predio que la ciudad y/o la región lo 

recibirían de muy buen grado, no tengo la menor duda. Gracias.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejal. Tiene la palabra la señora concejala Irizar.  

Sra. Irizar. — Muy breve, señora presidenta. Primero me excuso, hablo en mi rol de concejala, no 

quiero con esto generar un conflicto de intereses porque soy vecina, pero creo que todos tenemos en 

claro y la concejala Gigliani lo planteaba, digamos, la historia que tiene detrás la habilitación de este 

autódromo, todos los vecinos que nos fuimos a vivir ahí sabíamos que había un autódromo, entonces 

bueno, no generemos con esto una nueva grieta, me parece sí importante hacer un planteo de la 

previsibilidad, que creo que es lo que está pasando en este último tiempo y de la claridad digo, como 

ella bien decía cualquier actividad que genere ruido, y pensemos en algunos colectivos, por ejemplo 

las personas con discapacidad, los niños con autismo, para quienes el ruido es algo con quien no 

pueden convivir, digamos, entonces son familias que tienen que organizarse para irse de la casa.  

Entonces creo que es importante en esto traer claridad, en todo caso tener diálogo, en algún 

momento en la gestión anterior lo que se publicaba era el cronograma de actividades, de manera tal 

que todos supieran qué fechas iban a estar las carreras y poder organizarse con tiempo y creo que en 

esto también es importante los usos que se le viene dando al autódromo, que creo que eso es algo 

positivo, haber abierto el autódromo más allá de las carreras para actividades de la sociedad, digo, 

darle un uso recreativo, poder hacer bicicleteadas, actividades lúdicas, los shows creo que ha sido 

bueno, pero creo que también es importante poder ordenar el tema y en todo caso si hace falta alguna 

fecha más por alguna actividad que  haya quedado fuera de cronograma por esta diferencia de 

interpretación, bueno, ver cómo los vecinos también son parte de la mesa donde se discute eso. Pero 

creo que sobre esto es importante tener un punto de acuerdo y racionalidad sobre el tema y tener en 

cuenta que más allá de que digo, no entrar en la discusión qué estaba primero qué no, quién se fue a 

vivir y por qué eligió irse a vivir ahí pero sí tener en cuenta que estas actividades con tanto ruido 

afectan muchos, que esa zona de insonorización, nos metemos en una discusión muy compleja, que 

también nosotros siempre hemos apoyado el automovilismo, de hecho la última extensión de la pista 

fue una obra de Miguel Lifschitz cuando fue gobernador, no generemos tampoco esa grieta porque 

nadie está en contra de la actividad automovilística, al contrario, es positivo para la ciudad en términos 

económicos, en términos de actividad económica, pero tomemos en cuenta también los 

inconvenientes que para toda la zona y no hablo solamente de los barrios que estamos pegados porque 

de acuerdo al viento se escucha en Alberdi, se escucha en Fisherton, se escucha en toda la ciudad, de 

hecho se escuchaba en Puerto Norte esa actividad que mencionaba la concejala Gigliani. 

Así que creo que sobre esto sería importante una respuesta, pero fundamentalmente ordenar 

el cronograma y darle previsibilidad, en lo posible, de aquí en adelante. Gracias, señora presidenta.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejala. Si nadie más hace uso de la palabra se 

vota.  

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, sin observación, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

11.— Solicitud reglamentación y aplicación de Ordenanza 10.461 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 4, expediente 268.004-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 
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del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

12.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 5, expedientes 226.490-A-2016, 258.386-P-

2021 y 267.484-A-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

13.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 6, expediente 265.900-Z-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

14.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 7, expediente 266.028-I-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

15.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 8, expediente 266.822-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la señora concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. Tal cual lo hicimos en el ámbito de la comisión con la 

concejala Silvana Teisa, expresar el voto en contra de todo el Interbloque de Todos, en virtud de que 

aquí lo que se está planteando es la posibilidad de hacerlo como, de construir como tramo de 

completamiento y la salvedad que hacíamos en la comisión es: que lo que hubiese correspondido en 

este caso no es el completamiento, sino que hubiese correspondido hacerlo mediante la ordenanza de 

articulación.  
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Desde el Ejecutivo se contestó que no se podía hacer por articulación en un lote que tiene 

menos de 8,66 metros de ancho.  

¿Qué planteábamos nosotros? Que ya este Concejo votó articulaciones con lotes que tienen 

menos de 8,66 metro de ancho, y lo digo, lo enumero como lo hice en la comisión, el expediente 

257.608, de Jujuy 2438, el lote tenía 8,65; el expediente 262.574, Alvear 543, el lote tenía 8,93; 

expediente 261.887, 9 de julio 1800, el lote tenía 8,70.  

Entonces, creo que no era una argumentación válida decirlo, porque ya hemos tenido 

antecedentes similares con esa dimensión de lotes, y le hemos aplicado la articulación, y creemos que 

a la solución que se llega, termina siendo de alguna manera arbitraria y no lo compartimos. 

Así que, por estos argumentos, es que no acompañamos este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien, ¿alguien más va a hacer uso de la palabra? Sino entonces 

corresponde votar por pulsadores, así es más fácil. Ya están iniciados. Concejala Martínez, concejal 

Fiatti.  

—Se practica la votación por pulsadores. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Queda aprobado por veinte votos positivos, contra seis 

negativos. 

Texto de la sanción de C.M. 

 

16.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Seguimos. Se tratará el asunto n.º 9, expediente 266.990-S-2023, 

juntamente con los expedientes 266.993-S-2023, 267.350-P-2023, 267.816-P-2023 y 267.989-B-

2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

17.— Denegación solicitud para extensión estacionamiento en ambas manos 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 10, expediente 262.920-G-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente. 

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

18.— Solicitud informe sobre implementación de cruces peatonales seguros 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 11, expediente 265.913-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/S.%2003-08-2023%20(Turnos%20Lorena).docx%23_17.—_Archivo_de
file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/S.%2003-08-2023%20(Turnos%20Lorena).docx%23_18.—_Archivo_de
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19.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 12, expediente 266.308-S-2023, 

conjuntamente con los expedientes 266.495-I-2023, 266.523-S-2023, 266.525-S-2023, 266.551-S-

2023, 266.554-S-2023, 266.557-S-2023, 266.601-S-2023, 266.621-S-2023 y 266.623-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

20.— Suspensión infracciones de tránsito   

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 13, expediente 267.405-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

21.— Solicitud construcción de rampa de accesibilidad  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 14, expediente 267.528-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

22.— Solicitud estudio para obras de readecuación de desagües a cielo abierto  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 15, expediente 267.604-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

23.— Solicitud inclusión en plan de alumbrado público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 16, expediente 267.642-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

file:///C:/Users/Concejo-/Desktop/2023-08-03/S.%2003-08-2023%20(Turnos%20Lorena).docx%23_19.—_Solicitud_exención
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

24.— Solicitud inclusión en plan de reparación de veredas esfuerzo compartido  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 17, expediente 267.652-P-2023, 

conjuntamente con los expedientes 267.653-P-2023 y 267.655-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

25.― Solicitud estudio para instalación de luminarias led antivandálica  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 18, expediente 267.666-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

26.— Solicitud inclusión en plan de esfuerzo compartido  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 19, expediente 267.670-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

27.— Solicitud inclusión en plan de bacheo 2023  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 20, expediente 267.699-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

28.— Solicitud instalación de luminaria LED antivandálica  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 21, expediente 267.704-P-2023 conjuntamente 

con el expediente 267.767-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

29.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 22, expediente 267.750-A-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

30.— Solicitud marcación y pintura líneas de frenado y sendas peatonales 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 23, expediente 267.771-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

31.— Solicitud colocación reductores de velocidad  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 24, expediente 267.775-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

32.— Solicitud estudio instalación de luminarias LED  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 25, expediente 267.786-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

33.— Solicitud inclusión en plan de recuperación de pavimentos y bacheos 2023  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 26, expediente 267.795-P-2023, 

conjuntamente con los expedientes 267.808-P-2023 y 267.814-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

34.— Solicitud estudio para colocación luminarias led antivandálicas  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 27, expediente 267.858-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

35.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 28, expediente 267.897-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

36.— Solicitud estudio de repavimentación  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 29, expediente 267.932-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

37.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 30, expediente 263.874-T-2022, 

conjuntamente con los expedientes 263.984-T-2022, 263.991-I-2022, 264.000-I-2022, 264.016-S-

2022, 264.017-S-2022, 264.019-S-2022, 264.022-T-2022, 264.030-T-2022, 264.083-T-2022, 

264.119-T-2022, 264.242-T-2022, 264.243-T-2022, 264.244-T-2022 y 264.267-T-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

38.— Inclusión en ordenanza 6754/99  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 31, expediente 268.077-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 
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—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

39.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 32, expediente 267.052-S-2023, 

conjuntamente con los expedientes 267.555-S-2023, 267.706-M-2023,267.752-F-2023, 267.987-S-

2023, 267.988-S-2023 y 267.990-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

40.— Solicitud estudios fitosanitarios  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 33, expediente 267.999-P-2023 conjuntamente 

con los expedientes 268.002-P-2023 y 268.091-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

41.— Solicitud gestión mesa de diálogo de hospitales con sistema provincial de protección 

integral de niños, niñas y adolescentes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 34, expediente 268.055-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

42.— Interés municipal, Edición 2023 de la competencia de acrobacia aérea en tela 

competiciones ATC nacionales  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 35, expediente 267.615-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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43.— Interés municipal, evento «Juguemos en la vereda»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 36, expediente 267.749-A-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

   

44.— Deportista distinguido, Francisco Leonel Villani  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 37, expediente 267.996-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra el concejal Cavatorta. 

Sr. Cavatorta.— Solicito autorización para la abstención de este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se va a votar la solicitud de abstención del concejal Cavatorta. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Schmuck).— Unanimidad. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

45.— Deportista distinguido, Sebastián Garaycoechea 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 38, expediente 267.997-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra el concejal Cavatorta. 

Sr. Cavatorta.— Solicito autorización para la abstención de este expediente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se va a votar la solicitud de abstención del concejal Cavatorta. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Schmuck).— Unanimidad. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

46.— Interés municipal, IX Congreso Latinoamericano en Cuidados Respiratorios  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 39, expediente 268.009-U-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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47.— Interés municipal, segunda edición de «El otro festival – artes escénicas y salud mental»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 40, expediente 268.089-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

48.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 41, expediente 259.823-S-2021conjuntamente 

con los expedientes 259.853-S-2021, 259.868-S-2021, 259.927-S-2021, 260.067-C-2021, 260.271-

S-2021, 260.342-S-2021, 260.724-S-2021, 261.074-P-2021, 261.496-P-2021, 261.750-P-2021, 

261.826-P-2022, 262.025-P-2022, 262.750-P-2022, 265.029-C-2022, 265.030-A-2022, 266.620-C-

2023, 266.962-S-2023, 266.963-S-2023 y 266.964-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

49.— Solicitud instalación de contenedores  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 42, expediente 267.718-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

50.— Solicitud gestión para otorgamiento pases libres en sistema sube del TUP a asociaciones 

vecinales  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 43, expediente 267.810-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

51.— Solicitud gestión ante ASSA arreglo y mantenimiento de caño de agua 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 44, expediente 268.017-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 
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—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

   

52.— Solicitud gestión ante ASSA normalización de presión de agua  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 45, expediente 268.021-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

53.— Solicitud estudio para colocación de contenedores  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 46, expediente 268.025-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

54.— Solicitud garantía para llegada del servicio de barrido y limpieza  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 47, expediente 268.031-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

55.— Solicitud gestión ante EPE traslado columna  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 48, expediente 268.046-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

56.— Solicitud garantía llegada del servicio de barrido y limpieza  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 49, expediente 268.047-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

57.— Solicitud garantía llegada del servicio de recolección de residuos 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 50, expediente 268.050-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

58.— Solicitud colocación contenedores 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 51, expediente 268.072-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

59.— Solicitud reposición contenedor verde 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 52, expediente 268.105-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

60.— Beneplácito por participación de Giuliana Montanari en torneo de taekwondo Italia 2023 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 53, expediente 267.969-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

61.— Beneplácito por la participación deportistas rosarinos en campeonato mundial de 

taekwondo Tempere, Finlandia  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 54, expediente 267.971-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

62.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Hemos terminado el tratamiento de los expedientes del Orden del 

Día. Corresponde comenzar el tratamiento de los expedientes sobre tablas. 

Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.214-P-2023, asunto n.° 1. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

63.— Solicitud instalación de retenes de basura en arroyos Ludueña y Saladillo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 267.834-P-2023, 

asunto n.° 2. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Concejala Ferrero, tiene la palabra. 

Sra. Ferrero.— Gracias, presidenta. Voy a ser breve, pero no quería dejar de agradecer a los distintos 

bloques, ya que fue acordado en Parlamentaria. Este es un proyecto que venimos trabajando desde 

hace unos meses y debatimos en la comisión de Ecología esta semana.  

Tiene que ver con un tema que es parte de nuestra agenda legislativa, pero que ha sido parte 

también de la agenda de este Concejo Municipal, que es la situación del arroyo Ludueña. Este Concejo 

ha trabajado incluso en la elaboración de un convenio de colaboración tanto con la Universidad 

Nacional de Rosario como con la Procuración General de la Corte Suprema de Justicia de la provincia 

para poder avanzar en determinadas herramientas que nos permitan tutelar, custodiar todo lo que tiene 

que ver con la preservación y el cuidado del arroyo Ludueña, que es parte de la agenda política de la 

ciudad. 

En este caso venimos trabajando esta propuesta con distintos clubes náuticos de la zona y 

vecinos, sobre todo de la zona de la desembocadura del arroyo Ludueña, un arroyo que en el último 

tiempo ha sufrido un rápido proceso de degradación ambiental, que tiene como principal causa de 

contaminación distintos orígenes, que tienen que ver con vertidos industriales, desagües cloacales 

clandestinos, hasta la ruptura de un caño de la empresa provincial, que también hemos traído a este 

Concejo Municipal. A esto se le suman, también, por supuesto, distintos residuos urbanos que tienen 

una fuerte presencia de plásticos. 

A lo largo de este año hemos tenido varias situaciones donde a partir de la bajante extrema 

del río y de algunas lluvias intensas, se han presentado en la desembocadura del arroyo Ludueña 

situaciones donde se han conformado islotes de plásticos. El municipio ha intervenido allí para poder 

generar una estrategia de limpieza en el sector y además permitir el resto de las actividades náuticas 

y deportivas que allí se desarrollan. 

Nos parece importante avanzar en nuevas herramientas que nos permitan dinamizar y agilizar 

un poco esta tarea que lleva adelante el municipio, para lo que pedimos también al Departamento 

Ejecutivo que gestione ante la provincia, a través de las áreas que tienen competencia en la tutela y 

la custodia de los cursos de agua, también poder sumarse a participar.  
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En este caso son herramientas que se complementan con otras preexistentes, como el Sabalito 

barredor, y que tienen que ver con poder generar acciones para llevar adelante limpieza en la 

desembocadura del arroyo, en este caso a través de la colocación de retenes, que le permitan de alguna 

manera facilitar la tarea de recolección de residuos, fundamentalmente plásticos, que allí se acumulan. 

Así que va este decreto para poder generar una instancia de conversación entre el municipio 

y la provincia, en un todo de colaboración para poder sumar acciones en la limpieza del arroyo 

Ludueña. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejala. Si nadie más hace uso de la palabra, se 

votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

64.— Solicitud reposición cableado eléctrico en columnas 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.253-P-2023, 

asunto n.° 3. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

65.— Solicitud gestión ante el Banco Municipal de Rosario reapertura cajero automático en 

distrito 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.088-P-2023, 

asunto n.° 4. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

66.— Autorización uso de espacio público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.223-P-2023, 

asunto n.° 5. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

67.— Interés municipal, libro «Motoclub Rosario – Historia de una pasión» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.087-M-2023, 

asunto n.° 6. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

68.— Institución benemérita, vecinal Empalme Graneros 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.271-P-2023, 

asunto n.° 7. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Tiene la palabra la concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. Sé que más concejales y concejalas van a sumar la firma 

a este expediente por el cual vamos a declarar institución benemérita de la ciudad de Rosario a la 

vecinal de este barrio, populoso e histórico, como es Empalme Graneros, que cumple 100 años en 

estos días, y que tiene una gran historia de lucha, de reivindicaciones y de conquistas. Es uno de los 

grandes ejemplos que tenemos en nuestra ciudad de organización popular y de trabajo comunitario. 

Cuando hablamos de Empalme Graneros, y cuando hablamos de la vecinal de Empalme 

Graneros, fundamentalmente, hablamos de la lucha contra las inundaciones, de Numain (Nunca más 

inundaciones), de la conquista y los reclamos para la ejecución de la represa, de los aliviadores, de 

todas las obras de infraestructura social básica que necesitaba el barrio, no solamente para mejorar la 

calidad de vida de sus vecinos y vecinas, sino fundamentalmente para no inundarse más. 

Me parece importante rescatar como parte de la historia y de lo que significa la vecinal de 

Empalme Graneros la historia de que, en su momento, con una rifa organizada desde la vecinal 

compraron los terrenos de la nueva Escuela 456. Se construyó la Escuela 251, que comenzó 

funcionando en la sede de la vecinal. Que por impulso también de la vecinal se construyó el jardín 

nucleado en pasaje Mburucuyá; se realizó el extendido de agua potable a pala y pico hecho por los 

propios vecinos y vecinas del barrio; los puentes sobre avenida Circunvalación; el desmonte de los 

terraplenes; la construcción de avenida Sabin; la estación transformadora de energía; la participación 

en la construcción de la Escuela Técnica 12; el protagonismo en la creación de la Escuela 1319; el 

traslado de la Escuela 660 a su nueva sede; la gestión para la formación del dispensario Guadalupe; 

las cloacas, tan reclamadas por todo el barrio; entre otras obras que sin dudas cambiaron, como dije 

antes, no solamente la cara de este barrio, sino la calidad de vida de sus vecinos y vecinas. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— El pavimento. 

Sra. Gigliani.— El pavimento a nivel definitivo. 

Obviamente uno también puede nombrar lo que es la biblioteca que apadrina la vecinal, que 

es la Biblioteca Mariano Moreno; los millones de actividades que se realizan en esa sede, y yo sé que 

todas y todos los que estamos acá vamos a coincidir en que hay algo particular y especial. Hay 

muchísimas vecinales en nuestra ciudad que tienen una labor maravillosa, y que hacen un laburo 

enorme. Pero sin duda lo que es su centro de salud, la biblioteca, la cantidad de actividades que 

realizan; yo como concejala y no como concejala, de las reuniones de vecinos más masivas en las 

cuales he participado en el ámbito de una vecinal, sin dudas ha sido en el ámbito de la vecinal de 

Empalme Graneros.  

El centro comercial, este centro comercial de los más importantes centros comerciales a cielo 

abierto que tiene la ciudad de Rosario, y que también hay una red que se tejió a lo largo de todos estos 

años entre todos los actores que trabajan y que viven en Empalme Graneros, y que hace que este 

centro comercial cada día crezca más, que siempre tenga a sus vecinos y vecinas comprando ahí y no 

en otro lugar; eso es parte de una tarea de la vecinal y todos los actores que forman parte de este barrio 

tan emblemático de la ciudad.  

Y creo que con esta distinción, de alguna manera, como institución benemérita es una forma 

de reconocer a todos esos hombres y mujeres que, algunos más visibles y otros más silenciosos, han 

dado su vida, algunos ya ni siquiera están para poder festejar este nuevo aniversario de la vecinal pero 

que han dado su vida, realmente para que esta vecinal sea un faro y sea un ejemplo, es la vecinal más 

antigua del país.  

Y así como Rosario tiene enormes desafíos y tenemos cosas negativas y cosas que nos duelen, 

creo que también está bueno, como ciudad, porque es necesario para poder transformarla y generar 

cosas maravillosas hacia el futuro, también aumentar nuestra autoestima y también poder reivindicar 

lo maravilloso que tiene Rosario y creo que, sin dudas, una de esas cosas es la vecinal Empalme 

Graneros. 

Estamos frente a lo que llamamos la crisis de representación, que en la política se ve muy 

clara, pero es verdad que esa crisis de representación se fue trasladando a las instituciones intermedias 

de la ciudad y creo que acá tenemos una excepción a esto. Si algo tiene la vecinal de Empalme 

Graneros es una verdadera legitimidad por parte de los vecinos y vecinas, que hace que frente a cada 

reclamo siempre esas asambleas sean de las más masivas que se encuentran en cualquiera otra 

institución y que la otra vez, creo que casi todos hemos recorrido sus nuevas instalaciones que están 

terminando de construir y contaban un poco con emoción, un poco con alegría que va a ser el edificio 

más alto de Empalme Graneros y que cuenta con el primer ascensor que va a tener este barrio de la 

ciudad.  

Así que me imagino que todos y todas seguramente estaremos participando de lo que va a ser 

sin dudas una actividad más que importante en la celebración de estos cien años porque todos los que 

estamos aquí y algunos que ya han pasado por esta Casa, nadie dejó de visitar esta vecinal tan 

emblemática de la ciudad. 

Así que con profundo orgullo y un gran reconocimiento poder desde este Concejo Municipal 

declarar institución benemérita a la vecinal, que como les gusta decir a algunos, de la República de 

Empalme Graneros. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la señora concejala Martínez. Después está el 

concejal Cardozo. 

Sra. Martínez.— Gracias, señora presidenta; le pido también incorporar la firma del concejal 

Cardozo, no sé si del interbloque alguien más quiere, pero del bloque de Juntos por el Cambio sumar 

la firma, por supuesto acompañar este festejo y también agradecer lo que significa una vecinal de 

puertas abiertas, más allá de las ideologías que puedan llevar adelante en su función de quien es hoy 

su presidente y  que lo ha hecho siempre abierto a la comunidad. 

Es un lugar donde nos encontramos desarrollando el programa Infancias Protegidas, en donde 

entiende que es un programa que llegó para quedarse acompañando a todos los chicos, que van tanto 
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al secundario, como a la primaria, tanto de barrio de Empalme, de Larrea como de Ludueña, donde 

junto con la gente de FonBEC llevamos adelante la capacitación y la posibilidad de que los chicos 

puedan terminar en tiempo y en forma tanto la primaria como la secundaria y  también abordar todos 

los problemas de sociabilización que tienen los chicos, inclusive la comunidad Qom, así que una 

alegría no solamente conocer la vecinal, conocer a muchos de los profesionales que trabajan ahí, 

haber hecho tantas actividades pero sobre todo destacar que es de puertas abiertas, que no importa de 

quien sea el proyecto cuando es para la comunidad. 

Así que contentos de poder estar llevando adelante este programa en la ciudad de Rosario 

gracias al hecho de que podamos trabajar más allá de los partidos políticos. Muchas gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias concejala Martínez. ¿Cardozo era para agregar la firma que 

había pedido el uso de la palabra? (Asentimiento) Cozzoni, también. Tepp, la firma del bloque. Tiene 

la palabra la señora concejala Rueda.  

Sra. Rueda.— Gracias, señora presidenta; quería decirle que sí, efectivamente ya lo firmé, la 

concejala Gigliani tuvo la deferencia de mandarme el proyecto y lo firmé, pero mi firma tiene directa 

relación con el conocimiento de la historia de la vecinal, la gran cantidad de veces que he estado en 

la vecinal, no he ido los últimos dos años como concejala pero sí he ido una gran cantidad de veces 

como periodista, sobre todo teniendo en cuenta que empecé muy joven periodismo en la década del 

‘80 y en la cobertura de las inundaciones tan tremendas que azotaron a Rosario en el año ‘86 en la 

cual los vecinos del barrio de  Empalme Graneros fueron las principales víctimas y no me gustaría 

dejar de mencionar a uno de los referentes más importantes del barrio, cuando se creó la agrupación 

Nunca Más Inundaciones, Numain, recién lo mencionaba la concejala preopinante, que fue el señor 

Leonildo Foresto. Leonildo fue un emblema del barrio Empalme Graneros, supo construir los 

cimientos, de alguna manera también, de la vecinal pero sobre todo de la asociación, podríamos decir 

virtuosa que tuvieron todos los vecinos del barrio con respecto al reclamo de la urgente necesidad de 

la construcción de la represa retardadora de crecidas del arroyo Ludueña, que la falta de esa obra 

pública impresionante era lo que provocaba la inundación en el barrio y era lo que tanto debieron 

reclamar los vecinos a la provincia de Santa Fe para que finalmente se concretara. 

 Por eso, teniendo en cuenta que no solamente la vecinal sino los vecinos de décadas de 

Empalme, como Leonildo Foresto el protagonismo que han tenido en la construcción de la represa, 

en la dignidad del barrio, en la construcción de convivencia y en la red solidaria de organizaciones 

que justamente construye el barrio y la convivencia y la forma que tiene Empalme Graneros en 

sostener con solidaridad cada uno de los logros que se han podido hacer desde el barrio también, es 

que he sumado la firma a la institución benemérita y por supuesto el apoyo permanente a la 

institución, en esa oportunidad desde mi profesión y ahora como concejala de la ciudad de Rosario.  

 Así que un orgullo para todos los rosarinos contar con vecinales, instituciones y vecinos como 

los que venía nombrando recién en los barrios de la ciudad, que son los que realmente construyen la 

ciudad que queremos. Gracias, señora presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Tiene la palabra el señor concejal Poy. 

Sr. Poy.— Gracias, presidenta, es para agregar la firma. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal. Tiene la palabra la señora concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señora presidenta; para agregar la firma a este expediente, sumar los saludos 

a la vecinal de Empalme Graneros, a Lalín (Osvaldo Ortolani) como presidente de todos los vecinos 

y vecinas de la comunidad de Empalme. Lo nombraban las concejalas que me antecedieron en el uso 

de la palabra, a nosotros nos tocó la historia de la vecinal, cuando empezamos a militar en el barrio 

de Nuevo Alberdi y sufrimos las inundaciones del 2007 y empezamos a reconocer la historia de la 

militancia de Numain, de los vecinos y vecinas de Empalme que fueron una guía para nuestra 

militancia, en aquellos primeros años que íbamos haciendo de la militancia territorial, después la 

posibilidad de conocer yo creo, lo decía la concejala Gigliani y una que tiene la posibilidad de ir 

recorriendo las distintas vecinales de la ciudad de Rosario, es impresionante el trabajo en términos de 

la gestión social y comunitaria que existe en los barrios de la ciudad. 

Vecinales que tienen centros médicos, como en este caso, que durante la pandemia han estado 
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en la primera línea cuando tuvo la posibilidad de arrancar con los cronogramas de vacunación, que 

tienen espacios socio comunitarios, culturales, que gestionan de manera extraordinaria los recursos 

de la propia comunidad, bueno en el caso de Empalme prontos a inaugurar un edificio de tres pisos 

con las mejores condiciones para dignificar la calidad de vida del barrio y ampliar la oferta. 

No tengo dudas de que en la comunidad organizada que la gestión social de lo común, que en 

las vecinales hay un poder de transformación enorme que necesita de un trabajo articulado con el 

estado. Lo hemos hecho hace algunas semanas, un encuentro de vecinales, convocado por la comisión 

de Gobierno, en el cual nos dimos la tarea y el desafío de que a más de veinte años de la ordenanza 

que regula el funcionamiento de las asociaciones vecinales de nuestra ciudad, poder revisarla y 

mirarla con perspectiva de los desafíos que tiene la ciudad y cada uno de los barrios, en este momento, 

de la ciudad. También con el rol fundamental que están cumpliendo las vecinales. 

 Pero también con el rol protagónico mayor que quieren cumplir, a la hora de poder trabajar en 

la mejora de los territorios. La posibilidad, y hay muchos proyectos que vienen presentando los 

distintos bloques de este Concejo, que tienen que ver con darle mayor poder a las vecinales, 

básicamente porque es reconocer que esa presencia territorial, que esa proximidad con la comunidad, 

tiene un saber, tiene un poder, tienen un aprendizaje; tienen capacidad de gestionar los bienes 

comunes de la ciudad muchas veces mejor que el propio Estado. Y que no tienen que ser un 

competidor del Estado, o de tal o cual partido político, sino al contrario: un socio estratégico para la 

mejora de la obra pública, para la mejora de los servicios públicos, para la seguridad comunitaria en 

términos de prevención. 

 Así que en la experiencia de Empalme Graneros yo creo que está la experiencia de muchas 

vecinales que, aún con muchas dificultades, están dando la pelea de la organización barrial. Sin lugar 

a dudas, en los últimos años hemos visto también cómo en muchos barrios donde quizá la vecinal se 

había desarticulado por el propio proceso que va teniendo nuestra sociedad, que nos va llevando a 

mayores niveles de fragmentación, de individualismo, de encerrarnos en nuestros propios problemas 

que también existen, hay un reverdecer de la asociación vecinal; hay un reverdecer de la necesidad 

de encontrarme con el vecino y la vecina, para construir la Rosario del futuro y la Rosario que nos 

merecemos. 

 Así que felicitar, en Lalín, a todos los compañeros y compañeras de la vecinal de Empalme 

Graneros, a los vecinos de esa comunidad que son un ejemplo de lucha y de dignidad para todas y 

todos nosotros. Son un ejemplo de gestión social y comunitaria y tienen que ser, sin lugar a dudas, 

actores estratégicos en la construcción del futuro de la ciudad. 

 Esperamos ansiosos y ansiosas los festejos correspondientes. En las maratones voy, pero la 

verdad es que no corro. Me quedo tomando unos mates. Dejo que el concejal Monteverde se encargue 

de hacer la parte de la actividad deportiva, que está en estado; yo me quedo haciendo la parte de las 

relaciones sociales. Pero, sin lugar a duda, la vecinal de Empalme Graneros siempre ha sido un faro 

y ha abierto caminos a otros procesos de organización social, política y comunitaria en nuestra ciudad. 

 Así que bienvenidos estos primeros cien años, y por mucho más, vecinal Empalme Graneros. 

 Gracias, presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias a usted, concejala. ¿Alguien más? 

—El concejal Tessandori realiza manifestaciones fuera del 

alcance del micrófono. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, concejal Tessandori. ¿Para la firma del bloque? Perfecto. 

—La concejala Irizar realiza manifestaciones fuera del 

alcance del micrófono. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Nosotros, desde el interbloque, también? Bueno. 

—El concejal Seisas realiza manifestaciones fuera del 

alcance del micrófono. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí. Usted también pertenece, concejal Seisas, al mismo. Así que lo 

veo incluido. 

 No hay nadie que quede afuera. Todos y todas, incluidos e incluidas en la firma del proyecto. 
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 Si nadie más usa de la palabra, corresponde votar el despacho. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, sin observación, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

69.— Interés municipal, espectáculo «Messi10» del Cirque du Soleil 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 8, expediente 268.240-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

70.— Interés municipal, disco «341» de la banda rosarina de rap Caliope Family 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 9, expediente 268.224-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

71.— Interés municipal, «Pasantía CCC CA-CGCYM sobre experiencias de la economía social 

y solidaria y Seminario de Balance Social» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 10, expediente 268.268-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Que no es una pasantía sino un congreso. ¿Lo corrigió, concejala 

Amalevi? No hizo la tarea, porque no está modificado. No lo corrigió. Muy mal. Porque acá, como 

se leyó «pasantía», me miraron feo algunos que no estuvieron en Parlamentaria. 

Sr. Fiatti.— Quiero agregar mi firma. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Y por qué no está firmado por usted? No sabemos. Todas las firmas 

de Arriba Rosario y del interbloque también. 

 Si nadie más usa de la palabra, corresponde votar el despacho. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, sin observación, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

72.— Visitantes distinguidos, integrantes del grupo La K’onga 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 11, expediente 268.273-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— En discusión el despacho. Tiene la palabra el concejal Cavatorta. ¿Se 

va a abstener? 
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Sr. Cavatorta.— Gracias, presidenta. Sí, pero para adelantarle las otras abstenciones. 

 Solicito la abstención en los expedientes 268.273, 268.279, 268.294, 268.272 y 268.290. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal. Corresponde poner en consideración la 

autorización para la abstención del concejal Cavatorta. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 Se pone en consideración el despacho. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, sin observación, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

73.— Autorización uso de espacio público 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 12, expediente 268.274-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

74.— Diploma de honor, Melany Algarbe, participación en Olimpiadas Internacionales de 

Química 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 13, expedientes 268.269-P-2023 y 268.287-

P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

75.— Solicitud desarrollo de sistema de traspaso de saldo entre tarjetas del sistema MOVI y 

realización jornada en calle recreativa 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 14, expediente 268.275-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la concejala Teisa. 

Sra. Teisa.— Gracias, señora presidenta. Agradecer a Labor Parlamentaria, que ayer acompañó para 

poder traer al recinto este expediente. 

 Lo que buscamos son dos objetivos importantes, a nuestro entender. Por un lado, luego de 120 

días de convivir la tarjeta MOVI junto a la Sube en este proceso de transición, y luego haber tomado 

treinta días más para tratar de poder llevar a cabo que sea el único medio de pago la tarjeta Sube, de 

la manera más prolija y adecuada, nos encontramos con que el día domingo 6 de agosto es el último 

día que se va a poder utilizar la tarjeta MOVI para pagar el transporte público de nuestra ciudad, pero 

se va a poder seguir utilizando tanto para pagar el estacionamiento medido como para utilizar el 

sistema de «Mi bici, Tu bici». 
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 En ese sentido, vimos conveniente resaltar esta propuesta, con dos fines. Uno, poder juntar o 

que no sea un desecho la tarjeta, o que no sea un desecho plástico la tarjeta, con lo que eso significa 

y daña al medioambiente. Y, por el otro, devolverles a los usuarios, en cierto modo, la inversión que 

hicieron cuando cargaron sus tarjetas MOVI y les quedaron restos en las mismas. 

 Para eso proponemos poder hacer una única jornada, y sugerimos que sea en las calles 

recreativas, el domingo, cuando se realiza en distintos lugares de la ciudad, para que los usuarios y 

usuarias puedan concurrir con distintas tarjetas, con algunos restos de saldo, y unificar todos esos 

saldos en una sola. Y el resto de las tarjetas, que ya quedan en desuso, poder entregarlas al municipio 

para resguardar que no sea un desecho plástico. 

 Así que agradezco que podamos juntos trabajar siempre pensando en devolverle al usuario lo 

que es del usuario y, por supuesto, cuidar el medioambiente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Teisa. Si nadie más usa de la palabra, corresponde 

poner en consideración el despacho.  

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, sin observación, en 

general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

76.— Autorización operativo de tránsito y uso de espacio público 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 15, expediente 268.251-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

77.— Interés municipal, 1° Congreso Regional de RRHH para hotelería, gastronomía y turismo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 16, expediente 268.293-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

78.— Visitante distinguida, Mara Barros 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 17, expediente 268.279-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración la autorización para la 

abstención del concejal Cavatorta. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 Se pone en consideración el despacho. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

79.— «Día rosarino del donante de sangre», tercer viernes de agosto «Agosto, mes de la 

solidaridad»,  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 18, expediente 268.219-N-2023 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— En discusión el despacho. Tiene la palabra la concejala Rueda. 

Sra. Rueda.— Gracias, señora presidenta. 

 Este es un expediente presentado por la Asociación Santafesina de Medicina Transfusional. 

Recién decíamos y escuchábamos sobre cuando hablábamos de la vecinal Empalme Graneros, de la 

solidaridad de los rosarinos. Bueno, sabemos que el 14 de junio de cada año es el día mundial del 

donante de sangre y que el 9 de noviembre se celebra en el país el día nacional del donante de sangre. 

Este expediente intenta que justamente el tercer viernes del mes de agosto se celebre de ahora en más 

el día rosarino del donante de sangre, simplemente porque está comprobado que la ciudad de Rosario 

se caracteriza por sus altos niveles de solidaridad específicamente como la donación de sangre; esto 

quedó expresado en la masiva afluencia de donantes de sangre a los efectores que se convocaron por 

ejemplo durante tragedias como en el accidente de Monticas y en el desastre de calle Salta.  

Es conocido que, hasta el momento, a pesar de todos los avances científicos y tecnológicos la 

sangre no ha sido reemplazada, no ha podido ser reemplazada ni puede ser fabricada artificialmente, 

sabemos además que todos los días cientos de personas requieren de transfusiones de sangre para 

salvar su vida y por lo tanto es fundamental promover desde el estado estas acciones solidarias que 

constituyen un ejemplo para la comunidad toda. 

Por lo tanto, desde la Asociación Santafesina promueven que en la ciudad de Rosario el tercer 

viernes de agosto sea considerando como «Día rosarino del donante de sangre». Para eso se va a 

determinar, lo adelantamos, la realización de una amplia jornada de donación de sangre, esa fecha, 

esta jornada cae el 18 de agosto, se convoca a participar a todos los servicios de hemoterapia de la 

ciudad como todas las organizaciones que promueven y acompañan la donación voluntaria de sangre 

y además adelantamos que en esas jornadas se realizará, además, un reconocimiento a las y los 

donantes voluntarios irrepetidos de sangre. Allí estaremos. Gracias, señora presidenta.  

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Gracias a usted, concejala Rueda. Si nadie más usa de la palabra, se 

votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

80.— Interés municipal, XXII Jornadas Argentinas de Historia de la Educación argentina y 

latinoamericana 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.278-P-2023, 

asunto n.° 19. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 
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particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

81.— Médica distinguida post mortem, Dra. Ena Richiger 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.294-P-2023, 

asunto n.° 20. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Tiene la palabra la señora concejala Rueda. 

Sra. Rueda.— Dos cosas. Teniendo en cuenta que hay varias concejalas que han pedido la 

incorporación de la firma, queríamos pedir que este expediente cambie mi autoría por la autoría de la 

comisión de Salud del Concejo Municipal, si les parece bien a los integrantes de la comisión, o de 

Parlamentaria como quieran. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Es que se va abstener el concejal Cavatorta.  

—Dialogan. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Bueno, Labor. 

Sra. Rueda.—  Labor Parlamentaria. Entonces que salga como comisión de Labor Parlamentaria y a 

continuación entonces vamos a contar un poco sobre la trayectoria de la doctora Ena Richiger.  

La doctora Ena Richiger falleció justamente durante la madrugada 1º de agosto del corriente 

año, a los 94 años, pero vamos a decir que la doctora Ena cumplió un rol central en la creación y el 

desarrollo del sistema de atención primaria de salud pública de la ciudad de Rosario que, justamente, 

es uno de los sistemas más importantes y elogiados en Latinoamérica, de salud pública que salva la 

vida en este caso no solamente a los rosarinos sino a muchos vecinos de la provincia de Santa Fe.  

La labor de la doctora comenzó en 1990, cuando el entonces secretario de Salud del intendente 

Héctor Cavallero, estamos hablando del doctor Hermes Binner, la convoca a formar y hacerse cargo 

de la Dirección de Atención Primaria de la Salud, hoy Dirección de Centros de Salud. El 

emprendimiento fue un verdadero desafío porque el objetivo era, justamente, convertir a los entonces 

dispensarios, en la red más importante de atención primaria de la salud desplegada en todos los barrios 

de la ciudad para que se conviertan en el primer peldaño de atención y promoción de la salud, para 

luego derivar, de ser necesario, a los efectores de mediana y alta complejidad. La labor, empeño y 

profesionalismo de la doctora Richiger quedó plasmado en sus resultados: comenzó trabajando con 

veintiséis centros y al irse de la gestión ya había cincuenta en funcionamiento.  

Ena Richiger nació en la ciudad de Sunchales, vino a Rosario a estudiar Medicina en la UNR, 

entonces era menos frecuente la presencia de mujeres en la facultad, fue una de las primeras mujeres 

en integrar como estudiante en la facultad de medicina de la UNR y sobre todo, llegando desde otro 

lugar. Su historia con la profesión comenzaba de esta manera: rindiendo las materias de marzo a 

diciembre y volviendo a Sunchales en vacaciones. 

 Ena se recibió a los 24 años, luego cursó el practicanato con el doctor Ángel Imbaldi, su 

maestro, según sus propias palabras, en la sala 3 de Infecciosas. Luego comenzó a trabajar en el 

Hospital de Niños. Según ella relató, iba a trabajar en motoneta a un consultorio ferroviario de 

pediatría en Villa Diego, y justo ahí se abre la carrera de Salud Pública en la UNR, dirigida por el 

doctor Sevlever, «me anoté junto a una compañera. Fue un curso intensivo de un año, venían 

profesores de Buenos Aires, de la Organización Mundial de la Salud, estábamos todo el día con ese 

curso y terminamos graduadas como especialistas en Salud Pública».  

Con solo 30 años, organizó junto a un pequeño grupo de colegas la apertura del hospital Eva 

Perón de Granadero Baigorria, ex Hospital Fernández. Allí se hizo cargo durante tres décadas del 

área de prevención y protección de la salud y sin duda su gran aprendizaje para lo que vendría 

después, porque de ese efector dependían ocho centros de salud y allí se puso en práctica un trabajo 

de campo en territorio que implicaba censar la población, conocer cuáles eran las necesidades 

prioritarias, y todo ese trabajo se hacía en equipo.  
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Su responsabilidad en el desarrollo del sistema de Atención Primaria no solo incluía la 

apertura de los efectores, sino su equipamiento, desarrollo, inclusión y capacitación profesional e 

inserción en la comunidad. Entre estas tareas, hasta se realizó un vademécum para todos los centros, 

y se llamó a concurso a los profesionales que hasta ese momento eran destinados a los barrios, como 

castigo. También se exigió la residencia como requisito indispensable para la práctica, se 

promovieron cursos de capacitación para enfermeros y enfermeras y se armó una red de red con áreas 

y hospitales para realizar derivaciones.  

A partir de ella en la dirección y desarrollo del sector y con el apoyo y gestión pública de 

Hermes Binner se produjo la mayor promoción y desarrollo de la salud pública de la ciudad a partir 

de 1990.  

Por eso, el Concejo Municipal de Rosario declara «Médica distinguida post mortem» de la 

ciudad, a la doctora Ena Richiger, por su enorme contribución a la creación y desarrollo del sistema 

de Atención Primaria de la Salud de Rosario. Gracias, señora presidenta.  

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Gracias a usted concejala Rueda. Tiene la palabra la señora concejala 

Ferrero. 

Sra. Ferrero.— Gracias, señora presidenta. Sumar por supuesto a las palabras de la concejala Rueda 

a este merecido reconocimiento a la doctora Ena Richiger que sin dudas fue pionera y fue quien tuvo 

un papel protagónico en llevar adelante un proyecto de salud pública transformador basado en los 

principios de universalidad, humanismo, equidad, gratuidad y con un alto perfil profesional e 

institucional. Fue una mujer comprometida con sus ideas, que convirtió en realidad esta decisión 

política del entonces secretario de Salud Hermes Binner, de crear un sistema de salud cercano y 

abierto y que estuviera presente en todos los barrios de la ciudad con la misma calidad en la atención 

que se puede recibir en cualquier efector del centro de la ciudad. 

Fue sin dudas, una de las mentoras de nuestro sistema de salud que hoy nos enorgullece a 

todos los rosarinos y rosarinas y que es reconocido nacional e internacionalmente.  

Pero quiero sumar a este capítulo de larga trayectoria de la doctora Ena Richiger en la creación 

del sistema de salud público de la ciudad de Rosario su rol como activa vecina de la ciudad,  

particularmente del barrio Alberdi donde participó de la creación del centro de jubilados Amigos del 

Paraná, que tiene una intensa actividad en el barrio, del que además estos últimos años trabajaron en 

la recuperación de la casa Cossettini, hoy están funcionando allí en el centro en la calle Chiclana, 

conocido como Casa del Paraná donde desarrollan innumerables actividades culturales y Ena tuvo un 

papel protagónico también en la puesta en valor de esa casa, y en la posibilidad de que el gobierno 

del Ingeniero Miguel Lifschitz pudiera adquirir esa casa para que fuera un legado de todos los 

rosarinos y rosarinas, porque además Ena tuvo una estrecha vinculación con las hermanas Cossettini, 

particularmente una amistad estrecha con Olga, y como vecina del barrio tuvo un papel fundamental 

en el desarrollo de todas estas instituciones que convocan a los vecinos y las vecinas, sobre todo a los 

adultos mayores del barrio Alberdi. 

Así que sumamos a su reconocimiento y a su papel fundamental en la construcción de las 

últimas décadas del sistema de salud, su papel tierno también en la construcción de ciudadanía y de 

vínculos con los vecinos en la ciudad de Rosario. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias concejala Ferrero. ¿Alguien más va a hacer uso de la palabra? 

Vamos a hacerlo como proyecto de Labor Parlamentaria con los nombres de las personas que 

constituyen Labor Parlamentaria. Sí, bien, entonces ponemos en consideración el expediente, sí todos 

sumamos firmas, el interbloque por lo menos. Se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 
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82.— Interés municipal, Simposio Internacional Organizado por la Sociedad de Cardiología 

Rosario 2023 (sobre tablas) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.216-P-

2023, asunto n.° 21. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

83.— Visitante distinguido, Dr. Daniel José Piñeiro  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.272-P-2023, 

asunto n.° 22. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

84.— Visitante distinguido, Dr. profesor Felipe A Martínez  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.290-P-2023, 

asunto n.° 23. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

85.— Colocación bandera a media asta durante el domingo 6/8/23 tragedia calle Salta 2141  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.215-P-2023, 

asunto n.° 24. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Sí, concejal Cardozo tiene la palabra, que me hace 

señas. 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

1° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 3 DE AGOSTO DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 35 

Sr. Cardozo.— Sí, más allá del título, el texto dice correctamente «bandera a media asta», sobre todo 

la del mástil central del Monumento a la Bandera, como memoria para lo que fue hace 10 años, 

además la fecha es simbólica, ¿no?, de los 10 años, reclamar a las autoridades nacionales que pongan 

énfasis en el control, porque han cambiado muy pocas cosas con respecto… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Nada. 

Sr. Cardozo.— … a la seguridad en la instalación del gas en la ciudad de Rosario. No tenemos 10 

años después el mapa de llaves de corte, y en nombre de los familiares que se han contactado con 

varios de nosotros, trasladar la invitación a todos los concejales para el próximo domingo en la 

tradicional ceremonia de las 9.38, en donde afortunadamente, y después de una larga pelea, en donde 

alguito tuvimos que ver, pero indudablemente el esfuerzo fue el de los familiares, por fin atrás del 

escenario no va a haber un baldío, sino va a haber una escuela en construcción. Esta fue una larga 

pelea la de la expropiación, la de la ordenanza que aprobó este Concejo como primer paso, declarando 

el terreno sujeto a expropiación, la larga lucha en la legislatura para finalmente conseguir la 

expropiación, la decisión política de en ese lugar levantar el nuevo edificio de la escuela y, bueno, 

ahora afortunadamente el inicio de la obra. 

Así que todos invitados de parte de los familiares para el próximo domingo. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, gracias concejal Cardozo. Sí, agregar que 9.38 es efectivamente 

en punto, se hace sonar la sirena como todos quienes concurren lamentablemente año a año al 

aniversario de aquella tragedia, estamos todas y todos invitados.  

Y me parece bueno el recordatorio que hizo el concejal Cardozo sobre ese rol que tuvo el 

Concejo Municipal en su momento, y que lo sigue teniendo hasta el día de hoy, y también destacar 

que el Gobernador Lifschitz fue quien puso efectivamente la…, fue quien tuvo la decisión política al 

principio para generar el concurso y la escuela,  y el gobernador Perotti, a pesar de ser de otro partido, 

lo tomó en sus manos, y hoy gracias a eso que se transformó en una política de Estado, muy pocas 

cosas se transforman en una política de Estado en esta Provincia, así que hay que destacar la decisión 

política tanto del gobernador Miguel Lifschitz en aquel momento, y el gobernador Perotti ahora estar 

construyendo esa escuela. 

Así que, bueno, ojalá el próximo gobernador, sea quien sea, lo termine, y es un llamado desde 

este Concejo a que así suceda. 

Así que, bueno, los esperamos el domingo a las 9.38 en Salta y Oroño, a todos y a todas. 

Muy bien. Ponemos entonces, con esas aclaraciones hechas por el concejal Cardozo, de que 

es bandera a media asta, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

86.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.308-P-

2023, asunto n.° 25. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 
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87.— Recaratulaciones 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿Alguna recaratulación? Sí, concejal Cavatorta. 

Sr. Cavatorta.— Gracias presidenta, me refiero al expediente 267.956, para incorporar Presupuesto. 

Para incorporar en ese expediente la comisión de Presupuesto. 

Sra. Presidenta (Schmuck).—  Muy bien, sí, sí, concejala Ferradas… 

Sr. Cavatorta.— Después le voy a pedir, si me permite, incorporar algunos expedientes que no 

estuve en el comienzo. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, ahora terminamos las recaratulaciones, ¿después podemos votar 

Asuntos Entrados? 

—Asentimiento. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Okey, listo. Entonces recaudaciones Ferradas, después León. 

Sra. Ferradas.— Bien es para sumarle la carátula de Presupuesto a tres expedientes que son para 

terrenos que se conviertan en plazas de bolsillo. Es el expediente 267.856, 267.939 y 267.836. Y 

recordar que todos los expedientes de plaza de bolsillo se le debe sumar, además de la carátula de 

Ecología y Ambiente, la de Presupuesto, así es el acuerdo que tenemos para trabajarlos. 

Y tengo que también modificar una carátula del expediente 267.675 que está caratulada en 

Servicios Públicos, hay que cambiarla por Obras Públicas, así se trabaja en conjunto con un 

expediente del concejal Fiatti, que ambos hablan sobre una planta depuradora de residuos cloacales. 

¿Repito? 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí, por favor. 

Sra. Ferradas.— ¿Los tres primeros de Presupuesto están? 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sí. Este último es cambiar Servicios Públicos por Obras Públicas. 

Sra. Ferradas.— Hay que sacarle Servicios Públicos y ponerle Obras Públicas al expediente 

267.675. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Perfecto, ¿estamos? Bien, ¿alguien más? Concejala León tiene 

primero y después concejal Irigoitia. Concejala León tiene la palabra. 

Sra. León.— 268.146-C-2023 está caratulado Deportes y Gobierno, y tiene que quedar únicamente 

Gobierno, porque se trata de la solicitud de renovación de la concesión de las bicicletas acuáticas del 

Laguito. O sea, no tiene nada que ver con…, o sea, tenés que pedalear, pero no es de… transpirás 

igual, pero... 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Pero no es porque la gente vaya a hacer un deporte. 

Sra. León.— Claro, exacto, o sea, que esa quedaría solo Gobierno. Y después 267.979 habría que 

agregarle la comisión de Servicios Públicos porque se trata de multas de tránsito, pero de un taxi, 

entonces creo que amerita que también vaya la comisión de Servicios Públicos, además de la comisión 

de Presupuesto. Servicios Públicos como comisión madre, me anotaron acá. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Servicios Públicos como comisión madre, la de las multas de taxi.  

Concejala Irizar, tiene la palabra. 

Sra. Irizar.— Para mí, hay que sacarle Presupuesto, directamente, porque en realidad ya pagó las 

multas; no es un tema de recursos, sino que es un tema conceptual de a quién se le carga, porque está 

en discusión que le quieren sacar la chapa por las multas, que pagó, pero por las sanciones que 

cometió. Y hay una discusión del particular de que no las hizo él, sino un chofer, o sea que es un más 

un tema de Servicios Públicos que de Presupuesto. ¿Te parece? (dirigiéndose a la concejala León). 

Solo Servicios Públicos. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Sacarle Presupuesto, y queda solo en Servicios Públicos. Perfecto.  

Concejala Irigoitia, tiene la palabra. 

Sra. Irigoitia.— Gracias, presidenta. Es para solicitar el cambio de carátula del expediente 267.703. 

Es un expediente que está caratulado Gobierno y Planeamiento. Como no se trata de un cambio de 

uso, sino cuestiones competentes específicamente a la comisión de Gobierno, queda solo esa 

comisión. Se saca Planeamiento y queda Gobierno. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Si estamos todos de acuerdo, ponemos en consideración 

las recaratulaciones solicitadas. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

88.— Asuntos entrados, continuación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Quedan los ingresos del concejal Cavatorta. 

Sr. Cavatorta.— Gracias, presidenta. Es para solicitar el ingreso de los expedientes 268.315 y 

268.312. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Corresponde votar el ingreso de estos expedientes. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Concejala Irigoitia, tiene la palabra. 

Sra. Irigoitia.— Me había quedado pendiente el número, es el expediente 268.319. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

89.— Cierre 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Les recuerdo a todos. ¿Les llegó a todos la invitación para 

el acto del sábado? Porque no recuerdo si se la mandé a todos. (Asentimiento). Muy bien, entonces 

los espero el sábado a la mañana, también; los quiero ver. (Dialogan). 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión ordinaria del día de la fecha. 

—Son las 17:09. 

 
           Fabiana Dellacasa 
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